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1. Vorstand Christian Haydn begrüßte die anwesenden Mitgliederinnen und Mitglieder, sowie die Vertreter der Gemeinde mit 1. 

Bürgermeister Matthias Bernhardt, 2. Bürgermeister und Ehrenvorsitzenden Alois Holzmaier, sowie 3. Bürgermeister Max 

Resch. 

 

In seinem Tätigkeitsbericht ging Christian Haydn zunächst auf die heuer wieder stattgefundene Festwoche mit Bierzelt ein. Er 

bedankte sich dabei bei den Mitwirkenden des Vereins, sowie den überaus zahlreichen Besuchern, die wie er erwähnte, zum 

erfolgreichen und höchst zufriedenstellenden Verlauf der Festwoche beigetragen haben. Für die außergewöhnlich große 

Teilnahme am Festzug zum 50. jährigen Bierzelt-Jubiläum, galt sein besonderer Dank den Musikkapellen, sowie den 

zahlreichen Vereinen und Gruppen. Dank galt dabei auch dem Organisator des Festzuges, Vorstandsmitglied Reinhard 

Kammerloher. 

 

Den Sponsoren und Gönnern, die den Verein, vor allem im Jugendbereich, immer wieder finanziell und mit Sachspenden 

unterstützen, galt ebenfalls sein besonderer Dank. 

 

Für die Platzpflege und Instandhaltung der gesamten Anlage erfährt der Verein große Unterstützung durch Schorsch Auer und 

Alois Holzmaier. Trotz der zwei Mähroboter am Hauptplatz ist die Arbeit rund um die Anlage und des Trainingsplatzes nach wie 

vor sehr umfangreich und zeitaufwendig. 

Mit jeweils einem Präsentkorb bedankte sich Vorstand Christian Haydn für die geleisteten Arbeiten. Ebenfalls mit jeweils einem 

Präsentkorb bedankte sich der Vorstand bei Ulrike und Werner Haydn sowie bei Michaela Prommersberger für ihre 

außerordentlichen Arbeiten im Vereinsjahr 2022. 

Im sportlichen Teil ging der Vorstand auf die Aktivitäten der 1. und 2. Mannschaft ein.  

Die 1. Mannschaft konnte in der abgelaufenen Saison den Aufstieg in die A-Klasse schaffen. Mit Zuversicht und entsprechender 

Trainingsvorbereitung startete die Mannschaft in die neue Saison. Der Start, und leider auch der bisherige Verlauf der Vorrunde 

ist für alle Beteiligten enttäuschend. Ziel für die Rückrunde muss daher sein, wie der Vorstand betonte, der unbedingte 

Klassenerhalt  

Die 2. Mannschaft bildete für die heurige Saison eine Spielgemeinschaft mit dem SV Nußdorf. Durch Studien- und 

verletzungsbedingter Ausfälle war der Spielerkader für eine 2. Mannschaft zu gering. Da beim Nachbarverein SV Nußdorf eine 

ähnliche Situation bestand, einigte man sich auf eine Spielgemeinschaft SV Nußdorf/FV Oberaudorf. 

Die Mannschaft unter ihrem Trainer Herman Völkl ist derzeit Tabellenzweiter, der zum Aufstieg in die B-Klasse reichen würde. 

Wie Vorstand Christian Haydn erwähnte, ist trotz der erfolgreichen Zusammenarbeit für die für die neue Saison vorrangiges Ziel 

wieder eine eigene 2. Mannschaft auf die Beine zu stellen.  

Martin Baumann berichtete über die AH-Mannschaft. Auf Grund von zahlreichen Spielabsagen, ausschließlich durch die 

Gegner, konnten heuer nur wenige Freundschaftsspiele austragen werden. Die sportliche Bilanz war im Großen und Ganzen 

ausgeglichen, auch die Trainingsbeteiligung war trotz des unregelmäßigen Spielbetriebs sehr gut. 
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Die Aktivitäten im Jugendbereich stellte Jugendleiter Markus Kelzenberg in seinem Bericht vor. Derzeit nehmen an die 150 

Kinder und Jugendliche am wöchentlichen Training- und am Spielbetrieb mit insgesamt sieben Mannschaften teil. Im Einzelnen 

sind dies zwei F-, zwei E, sowie eine C-, und D-, sowie eine B-Juniorenmannschaft. Hervorzuheben ist dabei, dass die D-

Junioren im Frühjahr souverän Meister wurden. Ebenfalls konnten aktuell die B-Junioren ihre Saison mit der Meisterschaft 

abschließen. Markus Kelzenberg bedankte sich abschließend beim gesamten Junioren-Trainerstab für ihren Einsatz und 

Engagement. 

Für die Volleyballabteilung berichtete Michaele Prommersberger. U.a. durch Corona bedingte Nachwirkungen nimmt zurzeit die 

Damenmannschaft nicht am Punktspielbetrieb teil. Der Trainingsbetrieb findet hier aber nach wie vor statt. Starker Zuwachs 

zeichnet sich bei den Mädchen ab 13 Jahren ab. Derzeit nehmen am wöchentlichen Training an die 15 Mädchen teil.   

Zum neu im Verein installierten Kinderturnen gab Oriane Haydn einen kurzen Überblick. 

Von Beginn an wurde das Angebot sehr gut angenommen. An die 35 Kinder sind wöchentlich anwesend. Es findet jeweils am 

Dienstag von 14-15 Uhr in der Turnhalle in Oberaudorf statt.  

Marion Aguettaz berichtete für die Damengymnastik. Diese erfreut sich nach wie vor über großen Zuspruch. So nehmen an die 

45 Mädchen und Frauen an der Gymnastikstunde teil. Sie findet jeweils Mittwoch von 20-21 Uhr ebenfalls in der Turnhalle in 

Oberaudorf statt. Neue Teilnehmerinnen sind, wie Marion Aguettaz ausführte, herzlich willkommen.  

Zum Tagesordnungspunkt Kassenbericht gab 1. Kassiererin Michaela Prommersberger 

ihren Bericht für das Vereinsjahr 2021 ab. Durch die Corona bedingte zweijährige Pause, und die dadurch entstandenen 

Einnahmeverluste überstiegen hier die Ausgaben die Einnahmen des Vereins, sodass sich demzufolge ein leichtes Minus 

ergab.  

Die Kassenprüfer Markus Anker und Max Resch haben die Kasse ordnungsgemäß geprüft und im Namen der beiden Prüfer 

bescheinigte Markus Anker der Versammlung eine einwandfreie Kassenführung. Die empfohlene Entlastung der Vorstandschaft 

wurde einstimmig angenommen.  

Unter Wünsche und Anträge stellte die Vorstandschaft den Antrag zur Erhöhung der Mitgliedsbeiträge für die aktive 

Mitgliedschaft. Mit zwei Gegenstimmen wurde der Antrag angenommen. Gleichzeitig stimmte die Versammlung dem zweiten 

Antrag, die aktuellen Beiträge für passive Mitglieder nicht zu erhöhen, ohne Gegenstimme zu. Die neuen Beiträge sind in der 

FVO-Webseite einzusehen.  

Nach einigen Wortmeldungen zum Thema Werbung und Trainingsplatzsituation beendete Christian Haydn die harmonisch verlaufene 
Versammlung gegen 21.00 Uhr. 

 


